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質問者 春 原 颯乃 議員（５番）
すのはら は や の

１ 城堀川の橋をきれいにすることについて

ただいまの春原颯乃議員のご質問にお答え申し上げます。
すのはら は や の

城堀川の橋をきれいにすることについてでありますが、城堀川をも

っと人が集まるような、きれいな場所にしたいという春原議員のすて

きな考え、ありがとうございます。市としても、歴史ある城堀川がも

っともっときれいになって、市民の憩いの場となればすばらしいこと

だと考えております。

近くで生活する人が造ったと思われる橋をきれいにすれば、という

提案ですが、市で造った橋でありませんので、個人の所有の物を市で

勝手に撤去したり、改修したりすることはできません。危険な橋につ

きましても、造った方に撤去してもらわなければなりません。

また、橋をきれいにすることも、個人所有の橋については所有者に

お願いすることとなります。

城堀川に親しみを感じてきれいにしたいと思う方が増えれば、さら
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に城堀川がきれいになると考えております。そして多くの人が集まる

城堀川になって欲しいと考えております。

市内には河川や道路及び地域をきれいにしようと活動している団体

もたくさんあります。市としては、そういった団体を応援したり、家

庭から出る排水で河川などが汚れないよう下水道などの整備を進めて

まいりたいと考えております。

以上申し上げまして、春原颯乃議員のご質問に対する答弁とさせて
すのはら は や の

いただきます。


